

# Arbeitssieg gegen die Mittelhessen

05.10.2014 21:59 von Johannes Oswald

Es war Alles angerichtet für die zweite Vorstellung des jungen Teams vor eigenem Publikum. Das neue Bandensystem stand, die Tribüne war erneut gut gefüllt und die Mannschaft hoch entschlossen. Adrian Zoppelt überraschte mit seiner Aufstellung. Christian Seitz, bis dahin ohne Einsatzminute, bildete gemeinsam mit Konstantin Schmid das Mittelblocker-Duo. Michael Zierhut ersetzte den verhinderten Felix Langer auf der Diagonalposition, Benno Voggenreiter und Dominik Dreyer standen gemeinsam mit Libero Matthias Schütze in der Annahme und Fabian Wagner agierte als Zuspieler.

Der Beginn gehörte den Gästen, die Waldgirmeser starteten furios und das junge Grafinger Team wirkte leicht nervös. Der erste Satz ging verdienstermaßen mit 20:25 verloren. Doch dann kam die Wende, das Publikum heizte den Jungs ein und die Nervosität wich. Ab da hatte man keine Zweifel am Spielausgang. Die Mannschaft von Trainer Adrian Zoppelt riss das Spiel an sich, übernahm die Kontrolle und machte weniger Fehler als der Gegner. Satz zwei wurde mit 25:15 sehr deutlich und in Satz drei (25:21) und vier (25:18) gewann man souverän. Am Ende ein verdienter und klarer Sieg.

"Ich bin den Jungs dankbar, alle fügen sich super ein und spielen einen tollen Volleyball. Jeder Spieler im Kader hat schon Bundesligaluft geschnuppert und egal wer auf dem Feld steht, alle zeigen eine tolle Leistung! Unser Trainer Adrian Zoppelt macht super Arbeit. So kann es weitergehen.", freut sich Manager Johannes Oswald. Gewinner der ersten goldenen MVP-Medaille Fabian Wagner urteilte: "Fünf Punkte aus drei Spielen, ich denke wir können zufrieden sein. Ein guter Start!".

Leider ist erstmal länger Heimspielpause, nach einem spielfreien Wochenende folgen Auswärtsfahrten nach Schwaig (18.10.) und Leipzig (25.10.). Am 15.11. kommt der GSVE Delitzsch nach Grafing, das Team freut sich schon jetzt auf ein weiteres Spiel vor dem tollen Grafinger Publikum.

